

## ACMAVI cumple diez años de solidaridad con sus calendarios

19/10/2024



La Asociación del Cáncer de Mama del Vinalopó, **ACMAVI**, presentó ayer por la tarde en el Teatro Castelar su nuevo calendario que, un año más está a cargo del fotógrafo **Raúl Barrero**. Sin duda, este año es el más especial hasta el momento pues celebran su décimo aniversario y por ello en las fotografías de cada mes las **protagonistas son las mujeres que han salido en los nueve calendarios previos**, en concreto **73 mujeres que han padecido cáncer de mama**. El acto ha querido coincidir con el Día Contra el Cáncer de Mama, que se conmemora hoy.

En este acto, presentado como es habitual por **Olga Sanchiz** y titulado "Mujeres de 10", se puso el foco en cada una de las mujeres que han superado el cáncer de mama. También recordaron los 10 años en los que esta asociación ha ayudado a tantas pacientes. Destacaron que el calendario no es solo un modo de recaudar fondos para la investigación o para realizar actividades, sino que también permite a sus protagonistas disfrutar de una experiencia imborrable de compartir sus vivencias y temores.

El presidente de ACMAVI, el doctor **José Coloma**,

destacó que la clave de la asociación es la solidaridad. Aseguró que lo más importante es la **labor de todas las personas que han trabajado de forma desinteresada** a lo largo de estos diez años, sobre todo en relación con el calendario.

En este acto presentaron el documental *Vulnerable* sobre el proceso de la enfermedad, incluyendo el cómo decírselo a los hijos. También se homenajeó a las mujeres que han fallecido a causa de la enfermedad.



Ana Díez contó su experiencia | Nando Verdú.

En el décimo aniversario de ACMAVI, la mujer que contó su experiencia fue **Ana Díez**, auxiliar de enfermería que hace cinco años ya narró sus vivencias en la misma gala y este año lo vuelve a hacer porque fue diagnosticada por segunda vez como paciente oncológica, en esta ocasión por un cáncer de mama metastásico que no tiene cura, pero se puede frenar. Contó sus temores al oír la palabra metástasis, el tratamiento experimental que recibe y cómo está mejorando. Agradeció el apoyo de ACMAVI y animó a quienes lo necesiten a recibir ayuda psicológica. Por último, pidió a la gente que sufre la enfermedad que no se encierre, que se apoye en los conocidos.

Al acto acudieron representantes políticos de Elda y Petrer, encabezados por el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**. La máxima autoridad local felicitó a ACMAVI por su primera década y les animó a seguir trabajando y luchando con la solidaridad que tanto les caracteriza: "El rosa se ha convertido en el color de la esperanza gracias a asociaciones como ACMAVI, que trabaja a diario por ayudar a mujeres. Por eso os pido que sigáis haciendo la labor tan importante que lleváis a cabo", dijo.

El acto acabó con la actuación del músico y colaborador de Los 40, **Keru Sánchez**.



Las mujeres fueron subiendo por grupos | Nando Verdú.

### Actividades

La conmemoración continuará mañana domingo con la primera **Macha Solidaria contra el Cáncer de Mama de Petrer** bajo el título "Cada paso cuenta". Será a partir de las 11 horas con salida del centro Clara Campamor. Previamente se realizará la lectura de un manifiesto. Tendrá un recorrido de 3,8 kilómetros y las inscripciones se formalizarán a partir de las 9:30 horas. Por cinco euros se entregará una camiseta y una mochila.

Los actos continuarán con la charla informativa de la doctora Ana Lluch, catedrática emérita de Medicina de la Universidad de Valencia y coordinadora del Grupo de Investigación de Biología en Cáncer de mama-Incliva. Será el 24 de octubre a las 19 horas en el salón de actos de Caixapetret con entrada gratuita.



El calendario ya se puede adquirir | Nando Verdú.



